



Ronde des métiers 2015

publié le 05/07/2015 - mis à jour le 07/10/2020

Jeudi 2 juillet 2015, à l'instar des deux précédentes années, les élèves de 6eA et de 6eB du collège ont accueilli les CM2 de l'école Belle-Etoile pour une nouvelle Ronde des Métiers.

Les jeunes collégiens avaient préparé des jeux et autres énigmes en rapport avec la Découverte des Métiers et, de groupe en groupe, les CM2 avançaient selon une ronde afin de pouvoir réaliser toutes les activités.

Cette mécanique bien huilée avait déjà fait ses preuves fin juin à l'occasion des Rencontres CM2-6e, avec les autres écoles.

Une belle organisation due aux travaux de Mme Baudry, Mme Jonquet, Mme Naulleau & Mme Sarrazin.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.